



Sesiona en Honduras taller de cooperación financiera Celac-China

Description

(Tegucigalpa) El Quinto Taller sobre Cooperación Financiera entre China y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) continúa hoy en Honduras, con el fin de fortalecer los vínculos del gigante asiático con el mecanismo regional.

Iniciado el pasado lunes en esta capital, el seminario sesionará hasta el próximo viernes en la sede de la Secretaría (Ministerio) de Relaciones Exteriores de la nación centroamericana.

Con la asistencia de más de un centenar de personas de manera presencial y la participación de los 33 estados miembros de la Celac, el evento busca potenciar las relaciones políticas, económicas y culturales de Beijing con el bloque de concertación latinoamericano y caribeño.

Las primeras cuatro ediciones del taller se realizaron en China y esta es la primera ocasión que se desarrolla en Latinoamérica, otro importante logro para Honduras, en su condición de presidente pro tempore del mecanismo de integración regional, destacó el vicescanciller Gerardo Torres.

Con la inauguración del Quinto Seminario cumplimos con el cronograma de cumbres, foros, reuniones y actividades que presentamos hace un año como Presidencia Pro Tempore (PPT) de la Comunidad, subrayó el viceministro hondureño de Relaciones Exteriores.

“Ya solo falta la Cumbre de traspaso y habremos cumplido con la honrosa y ardua tarea de coordinar esta PPT, encomendada por la presidenta Xiomara Castro”, enfatizó Torres en un mensaje publicado en la red social X.

Honduras acogerá este año la IX Cumbre de Jefes y Jefes de Estado de la Celac, en la que traspasará a Colombia la presidencia pro tempore del organismo multilateral.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025